

UNAP da la bienvenida a sus nuevas y nuevos estudiantes

El inicio de la vida universitaria es un momento único, lleno de expectativas, sueños y nuevos desafíos. Este año, 3312 estudiantes comenzarán su camino en la Universidad Arturo Prat (UNAP) a lo largo del país, ya sea en carreras vía ingreso Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), Técnicas de Nivel Superior o Continuidad de Estudios.

Es así como, por ejemplo, en Casa Central Iquique en la región de Tarapacá y en la Sede Victoria, en la región de La Araucanía, para acompañar al estudiantado en esta importante etapa, la UNAP realizará una serie de actividades de transición a la vida universitaria, organizadas por la Unidad Apoyo Aprendizaje Estudiantil (UNIA) de la Vicerrectoría Académica, donde se brindará toda la información necesaria para integrarse a su nueva Casa de Estudios Superiores.

De esta manera, a partir de la próxima semana podrán conocer las instalaciones, a sus compañeras y compañeros, interactuar con sus docentes, informarse sobre los distintos servicios y bene-

ficios estudiantiles, además de acceder a distintas herramientas y sistemas que facilitarán su adaptación al entorno universitario.

Porque la experiencia universitaria no solo se trata de asistir a clases; es un viaje de aprendizaje, crecimiento y conexión con su comunidad. Por ello, dentro de estos días se han preparado diversas actividades, que incluyen reuniones informativas, charlas, talleres, recorridos y otros por los distintos espacios universitarios. Todo esto con el objetivo de que se sientan unapinas y unapinos desde el primer día.

Al respecto, el rector de la Universidad Arturo Prat, Alberto Martínez Quezada, entregó un mensaje de bienvenida a la nueva generación de estudiantes, destacando el compromiso de la UNAP con su formación y desarrollo. "Iniciar la vida universitaria es dar el primer paso hacia un futuro lleno de posibilidades. En la UNAP, queremos que cada una y cada uno de ustedes se sienta acogido, motivado y con todas las herramientas necesarias para alcanzar sus metas. Sabemos

que adaptarse a este nuevo entorno puede ser un desafío, pero no están solos ni solas: cuentan con docentes, funcionarias y funcionarios, así como con compañeras y compañeros dispuestos a apoyarlos en este camino.

La universidad no solo les brindará conocimientos académicos, sino que también será un espacio donde podrán desarrollar habilidades, descubrir nuevas pasiones y generar lazos que les acompañarán toda la vida. Les invito a participar en las actividades de bienvenida y a aprovechar todas las oportunidades que la UNAP tiene para ofrecerles.

Sean protagonistas de su aprendizaje, enfrenten cada reto con entusiasmo y nunca pierdan de vista sus sueños. ¡Bienvenidas y bienvenidos a la Universidad Arturo Prat!".

EXPERIENCIA DE TRANSICIÓN A LA VIDA UNIVERSITARIA

La Semana de Bienvenida para el estudiantado que ingresa vía PAES, en Iquique será del 10 al 14 de marzo y en Victoria, del 11 al 13 de marzo.

En tanto, los estudiantes

de carreras Técnicas de Nivel Superior TNS realizarán su inducción, tanto en Iquique, en el Centro Docente y de Vinculación Arica, como en el Centro Docente y de Vinculación Santiago del 12 al 14 de marzo. Mientras que en la

sede Victoria se llevará a cabo del 11 al 13 de marzo.

Asimismo, quienes ingresen a carreras de Continuidad de Estudios a nivel nacional efectuarán sus actividades de bienvenida entre el 14 y 15 de marzo.



unap
SEDE VICTORIA
UNIVERSIDAD ARTURO PRAT
UNIVERSIDAD DE CHILE

Conversatorio Conmemoración
Día Internacional de la Mujer

MUJERES Y TERRITORIO

Una mirada desde
los DD.HH. en la provincia
de Malleco

MIÉRCOLES
12/03
10:00 h.
SALA DE EXTENSIÓN
BIBLIOTECA
ORGANIZAN

unap
SEDE VICTORIA

INDH
INSTITUTO NACIONAL DE DESARROLLO HUMANOS